

青梅市社会教育委員会議 3 月定例会会議録

日 時

令和 7 年 3 月 1 8 日 午後 7 時から午後 7 時 4 5 分まで

会 場

市役所 2 階 2 0 1 会議室

出席者

(委員)

宮野委員、吉野委員、塚田委員、市川委員、築地委員、
鈴木委員、鶴岡委員、白井委員、園田委員

(事務局)

平岡課長、柘植係長、橋本主任

欠席者

(委員)

神山委員

1 開会

(委員) 梅まつりの話題をしていたら、もう桜が咲く季節になっている。三寒四温なので、体調には十分気をつけていただきたい。

(課長) 私ももう 1 年かど時間が経つのを早く感じているところです。おかげさまで議会もほぼ終了しました。予算の目玉としては図書館のシステム更新、電子書籍の導入があります。その他の社会教育事業についても今後とも皆様ご協力をお願いします。

2 報告事項

(1) 令和 7 年度社会教育事業 (案) について (報告資料 1)

(事務局説明) 社会教育課については「くみまちコミュニティースペース活用ワークショップ」が追加、これはカインズ青梅店と青梅市で協定を結んでいる一環としての事業。郷土博物館は休館となり、美術館も空調工事のため休止中。スポーツ推進課の目玉事業としては「THE ROAD RACE TOKYO」という東京都主催で国際基準の自転車レースが今年度開催予定。

(委員) 「THE ROAD RACE TOKYO」について補足すると、エリート男子は武蔵野の森公園からスタートして青梅市内を 4 周回し、エリート女子は青梅駅前がスタートとフィニッシュで青梅市内を 2 周回するコース。

(2) 生涯学習フェスティバル～釜の淵新緑祭 2 0 2 5 ～の開催について

(報告資料 2)

(事務局説明)

(3) 今年度を振り返って(派遣委員報告等)

ア 青梅市生涯学習推進市民会議委員

(委員) 新緑祭が中心の会議で、第1回目は7月で当年度新緑祭の実施報告、また企画講座および出前講座についての報告あり。2回目は欠席し、3回目は1月に2025年度の新緑祭の要領可決、続いて新緑祭の実行委員会を行い、4回目は4月に予定。

イ 青梅市美術館運営委員会委員

(委員) 第1回目は10月28日に行われ、委員会直後の社会教育委員会議で報告済、休館中の動き等を話し合った。2回目は4月16日に行うのでその後の社会教育委員会議で報告予定。

ウ 青梅市放課後子ども教室推進事業運営委員会委員

(委員) 第1回目は7月、第2回目は12月に開催し、直後の社会教育委員会議で報告済。3回目は3月21日に実施予定。課題としては児童数の減少に反して業務の増加および担い手の減少についての対策等を話し合う予定。

エ 青梅市図書館運営協議会委員

(委員) 今年度はパブリックコメント、吉川英治記念館、学校図書館の事例報告、電子図書などについて話し合った。

オ 青梅市スポーツ振興審議会委員

(委員) 今年度は5月14日、9月9日、1月14日の3回行なった。条例改正やスポーツ功労賞などを選定。報告事項として、永山運動場のネーミングライツ(TCNスポーツパーク永山)、THE ROADRACE TOKYO開催、協議事項としてエクストリームスポーツパーク(旧長淵水泳場)運営要領について協議等。

(4) 生涯学習事業実施予定・結果

(報告資料3)

(事務局説明)

(5) その他

特になし

3 協議事項

(1) 令和7年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会定期総会について

(協議資料1)

ア 日時 令和7年4月19日(土) 午後1時30分～

イ 場所 町田市民フォーラム

ウ 内容 表彰、議事、講演

エ 出席者

宮野	吉野	塚田	神山	市川	築地	鈴木	鶴岡	白井	園田
×	○	○	後日	○	○	×	×	×	×

集合場所等は後日連絡

(2) その他
特になし

4 その他

配布資料

- ・春休みの生活（小学生向け、中1および中2向け、中3向け）
- ・令和6年度青梅市国際理解講座「世界に広がる教室」活動報告書
- ・とうきょうの地域教育
- ・社教連会報
- ・「社教情報No.92」購入者のみ

委員から、「大人のディスコ」チラシ配布

(委員) 昨年大好評だったので5月31日の土曜日に実施する。3月から募集を始めて6名の応募があった。経験のある年代の方が多いが、多世代交流が目的なので若い人に来てもらいたいと思っている。

前は夜間の開催だったが、今回は午後4時開始にして、多摩高校・青梅総合高校のほかに日本航空学園ダンス部にも声をかける予定。

昨年実施の際には、20歳の女性に「父に連れられてきたけど、楽しかった」と言ってもらえた。18歳未満は無料なので周りの方に声をかけていただきたい。

(委員) 日本航空学園ダンス部が今年の梅まつりでダンスを披露したが、プロのダンサーのようなキレがあり、圧倒されて非常に感動した。あのような生徒たちが青梅にいるのだから皆さんも一度は見てほしいと思う。

次回定例会 4月15日（火） 201会議室